



Sachbearbeitung Ältere, Behinderte und Integration

Datum 02.09.2010

Geschäftszeichen ABI/KAM

Beschlussorgan Jugendhilfeausschuss

Sitzung am 29.09.2010 TOP

Behandlung öffentlich

GD 354/10

Betreff: Berufung einer Vertretung aus dem Internationalen Ausschuss

Anlagen: -

Antrag:

Die in der Sachdarstellung genannte Migrantenvertretung in den Ausschuss zu berufen.

Christine Grunert

Genehmigt:

BM 2,OB

Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des
Gemeinderats:

Eingang OB/G

Versand an GR

Niederschrift §

Anlage Nr.

Sachdarstellung:

Zusammenfassende Darstellung der finanziellen Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:	keine
Auswirkungen auf den Stellenplan:	keine

Der Internationale Ausschuss ist mit zwei Delegierten im Jugendhilfeausschuss vertreten. Nach seiner Neukonstituierung im Frühjahr 2010 hat der Internationale Ausschuss in seiner Sitzung vom 06.07.2010 empfohlen,

Herrn **Edmin Atlagic** und

Frau **Kadriye Yildiz-Polat**

als beratende Mitglieder neu in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

Es wird gebeten , dem Vorschlag zuzustimmen.